

令和4年度

親と子をつなぐ  
虹のかけ橋

# ワインボー

## 川渡小学校PTA



令和4年度 入学式



令和4年度 修学旅行

二〇二二年十一月に開催されたサッカーワールドカップは、日本中が大盛り上がりました。選手と監督が一つになつて、全力でプレーする姿は感動的です。特に今大会は優勝四回のドイツと、一回のスペインに勝利したことも大きな話題でした。日本が一度も勝つことがなく、実力差も大きい両国になぜ勝つことができたのか、考えてほしいと思いました。理由は色々考えられます。厳しい練習と強い体づくり(努力)相手の研究や作戦(知識)チームワークと強い心(考え方)などなど。そうやって日本は着実に力を付けました。

私たちには困難に直面すると弱気になつたり、簡単に無理という言葉を発したりしがちです。でもやり方次第では、まだまだやれるのではないかでしょうか。私たちの可能性を信じて挑戦していきましょう。素晴らしい中学校生活になることを願っています。

校長  
八巻 秀

# 今年度の活動を振り返って —PTA会長・各専門部より—

今年度もコロナ禍の中、校長先生をはじめとする教職員と保護者の皆様にご理解とご協力をいただいたおかげもあり少しずつではあります、行事等を行つてこれました。

教養部行事では、保護者の皆様と一緒に出来た事はその一例だったのではないでしょ  
うか?

コロナ禍でも少しずつ日常を取り戻しつつありますが、PTAとしては、子供たちの学校生活が安心・安全そして笑顔が溢れる環境を整えられるよう、子供たちと学校の懸け橋となるべく協力して行く事が大切ではないでしょうか。

保護者の皆様には引き続きご理解・ご協力をお願ひ致します。

最後になりますが、これからも川渡小学校PTA活動にご支援頂きますよう宜しくお願い申し上げます。



PTA会長

西游记

教養部

限られたこの状況下の中、何とか今年もご父兄の方々と共に教養部行事を遂行出来、安堵致しました。学校側の皆様には心から感謝しております。協力、安倍先生と教養部の皆様には心から感謝しております。有難うございました。

もう少し「応援」をして欲しかったのですが、事前打合せもないまま当日を迎え、先方の思うままに事が運び、気が付いたら終演となつておりました。ただ、六年生には良い思い出となつたのでは……

広報部

今年も来ました!! 「レインボー」編集の季節。  
相変わらずのコロナ禍ではあります、が、広報活動も(ウイズコロナ)。皆さんの御協力のもと、できる事をできる範囲で頑張ります。広報部員が仲良く楽しく作り上げる「レインボー」のでき上がりをどうぞ楽しみにお待ち下さい。  
※広報部長次期候補、絶賛募集中!! 「我こそは。」といふ方は、ぜひお声かけ下さい。

今年も大きな事にとてもあります。改めて危か、看板の有無を含め確認して設置しました。部員の皆本当にありがとうございます。  
また、子供たちは全に過ごせるの力とお力添えによるものと思つております。本当に感謝致します。

コロナウイルス中、子供たち様式の中で、学な楽しみ方を見る様に思います  
今年度もコロナはどうのこう直に楽しむこと  
来年も子供たちの笑顔をたくさん見れる事を

保健体育部

コロナウイルスの影響が続く中、子供たちは新たな生活様式の中で、学校生活の新たな楽しみ方を見つけ出している様に思います。

この影響が続  
くの新しい生活  
の新たな生活  
生活の新的  
け出していく  
前のような活  
んでしたが、  
の活躍をコ  
うではなく素  
ができます。



卒業・修了の時期を迎えた一年の月日が経つのが早いのだと感じています。子供たちは、一年間の学習や体験を通じて、新しい知識や技術身に付け、時には苦手なことや人との関わりについて相手に教えられたり、友達に支えられたりして一人一人着実に成長してきました。各学年教室へ赴いた際には、「こんなことができるようになつたんだね。」「その気付きが素晴らしいね。」などと成長したことを子供たちと一緒に確認しているます。共に成長を喜びえることがこの仕事の醍醐味の一つだと思っています。

卒業・修了の時期を迎えた一年の月日が経つのが早いのだと感じています。子供たちは、一年間の学習や体験を通じて、新しい知識や技術身に付け、時には苦手なことや人との関わりについて相手に教えられたり、友達に支えられたりして一人一人着実に成長してきました。各学年教室へ赴いた際には、「こんなことができるようになつたんだね。」「その気付きが素晴らしいね。」などと成長したことを子供たちと一緒に確認しているます。共に成長を喜びえることがこの仕事の醍醐味の一つだと思っています。



教頭

# V 一年生

**PTA行事**  
学年委員長

今回一学年は藍染め体験、バスボムと虫除けスプレー作りをしました。藍染めは液に浸け洗った後仕上がりを待ち想像より素敵な仕上がりに、みんな喜んでいました。

バスボムは子供たちの好きなアロマやハーブを入れお母さん達も楽しみながら作りました。教室に戻つたらバスボムの香りが広がり子供たちがいい香りだね、楽しかったねと話している様子があつたそです。



わたしが、一ぱんおもい出にのこつているのは、一学きのしゅうぎょうしきです。  
一学きがんばつたことをみんなのまえではなすことになり、まえの日はわくわくでねむれませんでした。ほんばんは、れんしゅうどおりじょうにはなすことができました。また、みんなのまえでおはなししたいです。



ぼくは、えんそくがたのし  
かつたです。

はじめに、手ゆと足ゆにつ  
かりました。すごくあたたか  
くて気持ちよかったです。  
つぎに、おべんとうをたべ  
ました。ぼくのおべんとうは  
とてもおいしかったし、おと  
もだちのおべんとうもおいし  
そうでした。おべんとうをた  
べたあと、おかしをこうかん  
してたべました。  
とてもおいしかつ  
たです。



ぼくは、学しゅうはつびよ  
うかいがたのしかつたです。  
一年生はサラダでげんきを  
しました。ぼくは白くまやく  
でした。にゅうじょうするま  
えからすごくきんちょうしま  
した。ほんばんでは、れん  
しゅうどおりじぶんのセリフ  
がいえました。



九名の子供たちとともに樂  
しい一年間を過ごすことがで  
きました。

一年間を振り返ると運動会  
や学習発表会等の行事、日々  
生活する中で、子供たちが元  
気いっぱいに活動する姿、笑  
顔で楽しむ姿を見ることがで  
きた一年間となりました。  
次はよいよ二年生。元氣  
いっぱい笑顔い  
つぱいで活躍す  
ることを期待し  
ています。



# V 二年生

## 一年間の思い出

二学年担任 吉岡 英美

### PTA行事 学年委員長

二年生の行事は「アロマクラフトで心身を癒す」、「コロナ疲れを整えよう」というコンセプトで、講師の大江さん以下、アロマソープとアロマキャンドル作りをしました。様々な種類の精油の説明を受け、オリジナルの作品を作る工程は、親子でとても楽しく心地される時間を過ごす事が出来ました。講師の大江さんは、今回沢山の材料提供をして頂き大変感謝しています。



わたしは、日本の友だちができました。わたしの一番の友だちは、とてもですかですが、とてもすてきな女の子です。日本語をべんきょうすることができます。わせです。



わたしは、今年がんばったことは、水えいとうんどう会です。水えいは、もぐることとおよごことがうまくできないからです。でも、いつしようけんめいれんしゅうしたら、うまくできるようになります。うんどう会は、いつもよけんめいれんしゅうしたので、よつちよれもときようそもぜんぶうまくできました。うもぜんぶうまくできました。うもぜんぶうまくできました。



ぼくは、がんばったことが三つあります。

一つ目は、かけ算九九の七のだとです。九九の中で一番むずかしいので、何回もれんしゅうしました。

二つ目は、おもちゃまつりのかぶと作りです。かぶと作りがとくいだから、五十七こ作りました。

三つ目は、絵と「がんばれ」ということばを書いた紙を、ふでばこに入れて、毎日見ながらがんばっていることです。



この一年を振り返ると、よつちよれを元気いっぱいつた運動会、持ち切れないくらい大収穫だった栗拾い、新しい友達を迎えて英語での合唱や合奏を披露した学習発表会、遊び方を工夫して作ったおもちゃ祭りなど、たくさんのことがあり出されます。どの活動にも一生懸命取り組む皆さんの姿と笑顔が、とても素敵でした。来年は、いよいよ中学生ですね。たくさんの活躍を期待しています。



**PTA行事  
学年委員長**

三学年は、体育指導員の方に来ていただき、ボッチャ大会をしました。親子ペアでチームになりました。初めての方がほとんどでしたが、やりながら指導員の方が丁寧に説明して下さり、皆で楽しむ事ができました。今まであまり扱ったことのないボールなのでコントロールに苦戦しましたが、親子でフォローし合い、白熱しました、とても楽しい時間を過ごすことができました。



**三年生**

**一年間の思い出**



こつたことは、校外学習でトラストに行つたことです。

お店のうらから入つて、いつも見られない場所を見せてもらいました。

お店のれいぞうこはマイナス三度くらいで、れいとうこはマイナス二十七度くらいでとても寒かったです。

会計の時にちょうど三百円だったので、おどろきました。三年生のみんなと行つたので、楽しい校外学習でした。



**三年年担任 千葉 恵美**



いろいろな場所に出掛け、たくさんの方々から貴重なお話を聞いて、多くのことを子供たちと共に、学べたことが一年間の思い出です。総合や社会科の学習を通して、見学者の方々に質問したり、実際に体験したりすることで、働く方々の思いや、川渡地域のよさについて、子供たちと楽しみながら学ぶことができました。三年生になり、学習することが増えた子供たち。一年間、よく頑張りました。

ぼくが今年一番思い出にのこつたことは、校外学習でトラストに行つたことです。

お店のうらから入つて、いつも見られない場所を見せてもらいました。お店のれいぞうこはマイナス三度くらいで、れいとうこはマイナス二十七度くらいでとても寒かったです。

ぼくが一年間で楽しかつたことは、プールです。泳ぐことが楽しかつたです。ロケットスタートをして、そこからバタ足をして、プールの半分くらいまで泳ぐことができました。自分のめあてが、たつせいできたのでよかつたです。水中じんけんで、もぐつてしまふ友だちと、遊んだことも楽しかつたです。来年は、クロールで、長く泳げるようにながんぱりたいです。



**PTA行事**  
学年委員長

九月一日（防災の日）前日の雨が嘘の様に晴れ渡った空の元、PTA行事、消防の水陸両用車・搬送車、ポンプ車の見学会が行われました。

それぞれの車体前に分かれ消防隊の方に説明を受け子供たちは、車体に乗せてもらい大喜びでした。



**四年生**

**一年間の思い出**



この日を迎えるまで、コロナ感染者が増え、高リスクの中校外等の条件付きの開催になりましたが、予想以上の楽しい行事になりました。



ぼくの四年生の思い出は、遠足です。遠足でアラネタリウムを見たときに、きれいだなあと思ったので、また行きたいです。

二つ目は、プールです。ぼくはプールで泳ぐことができなくて、四年生でやつと泳ぐことができたので、このまま続けていきたいです。五年生ではクロールで泳ぐことができるように練習しているようになります。

ぼくの四年生での思い出は鳴子ダムに行つたことです。大きなバルブや水門がすごかつたです。管理所の中にいつぱいですごかつたし鳴子ダムが大大大大大大好きなので、いろんなことが聞けてうれしかったです。鳴子ダムがこわいたら生活にしょうが出るのでこわれないです。また行きたいです。



私の四年生での思い出は、バウムクーヘン作りです。竹炭作りで使用した火を再利用してバウムクーヘンを焼きました。細い竹に生地をぬつて焼いてのくり返しで、出来上がったものを美味しくいただきました。

最近では図工の時間に初めてようこく刀をやりました。初めての体験で指を切らないかドキドキしました。でも良い作品ができたのでうれしかつたです。



学習発表会での箒や竹筒楽器の演奏、ヘチマスボンジや竹炭作りと販売、二分の一成人式など、たくさんの学習活動で新たな挑戦を行つてきました。普段の何気ない日常生活でも心優しい子供たちとのもつ無限の可能性を感じました。普段の何気ない日常生活でも心優しい子供たちと一緒に過ごす毎日は、楽しくてしかたがないと思うような最高の時間でした。

## PTA行事 学年委員長

五年生

## 一年間の思い出



ぼくが今年一番楽しかったことは、田植えと稲刈りです。

五年生の学年PTA行事では、生涯学習課の方から講師の方々を招いて、ボッチャを行いました。ボッチャのルールなど、子供たちにも分かりやすく教えて頂きました。

九チームに分かれ、ゲームをしました。応援したり、喜んだり、たくさん笑顔が見られました。親子で楽しい時間を過ごす事が出来て、とても良かったと思います。

ご協力頂き、ありがとうございました。



理由は、自分たちで苗を植えたり、稲を刈つたりして、お米を作ることができたからです。田植えでは、田んぼの中にはだしで入つたら、グニョグニョして、不思議な感覚がく伸びてとても驚きました。田植えや稲刈りで大変なこともあつたけど、またみんなでやりたいと思いました。

ぼくの一番の思い出は運動会です。その中でがんばったことは徒競走です。トラックを一周走るのは大変だったけど、負けないようにがんばつて走りました。

もう一つがんばったことは南中ソーランです。少し難しいところもあつたけれど、がんばって踊りました。みんなで心を一つにして踊ることができ、とても楽しかったです。来年は最後の運動会なので、今年以上にがんばりたいです。



私が五年生で一番印象に残っていることは、花山合宿です。みんなで初めてお泊まりをして、最高に楽しかったです。

沢登りやキャンプファイヤーでは、鬼小や鳴小のみんなと一緒に活動しました。鳴小の里衣紗ちゃんと一緒にお話をしたり帰る時に互いに手を振つたりしてとても楽しかったです。来年は修学旅行なので、クラス全員で楽しもうと思います。とてもよい一年でした。



五年生のみなさんはとても活発で、休み時間になると、外に出で、一緒に遊んだりしたことが思い出です。また、五年生での最大行事花山合宿での活動も最高の思い出です。合宿中はとても暑く、沢登りで沢に入つた際に冷たい水に大はしゃぎして、みなさんの姿を今でも思い出します。大自然の中での活動を思う存分楽しむことができた二日間でした。





元気いっぱい

# 運動会

R4.5.21(土)

（スローガン）  
=心を合わせて勝利をめざせ=

今年度も開催できたことに感謝!!







## 六年間の思い出

私の六年間の思い出は、修学旅行です。特に、自主研修です。色々と、トラブルも多かつたけど、みんなと楽しく研修ができました。しつかり、会津の歴史もたくさん知ることができました。

あつという間に

卒業する日が  
来ましたね



スキーで初めて九番の坂を登った時、とてもすがすがしい気持ちでした。とても大変で、何度も転んで足が痛かったです。それでも二回目は上手く登れました。あそこを登るのはとても大変だったけれど、登り切った時の気持ちを忘れないでいきたいです。

ぼくの一一番の思い出は、運動会です。ぼくは、白組の団長をやりました。やる事全てが初めてで、最初は全然上手く行きました。しかし、白組のみんなが手伝ってくれたので、だんだん上手く進められるようになりました。本当に練習の成果を、出す事ができ、大成功でした。

私の六年間での一番大きな思い出は、修学旅行です。自らでは、知らない場所を自分で行動するので不安でしたが、同じ班の人と協力して乗り越えることができました。他には、鶴ヶ城天守閣に行きました。会津の町を一望できました。いい思い出がたくさんできた、楽しい旅行でした。



修学旅行の楽しかったことは、部屋で康介くんと雄太くんと蒼太くんと遊んだことです。

ウボンゴやトランプ、ナンジャモンジャで遊び、ご飯の時間も忘れてひたすら、遊んでいました。

夜の部屋 電気を消して  
かくれんぼ



ぼくの六年間で一番の思い出は、修学旅行です。特に思い出に残っていることは、ホテルです。みんなで、カードゲームや、部屋の電気を消してかくれんぼなどをしたのが、すごく楽しかったです。ホテルのごはんもすごくおいしかったです。露天風呂も、夜景がすごくきれいでました。



令和3年 6月17日



私は計画委員会に入っています。その日は代表委員会がありました。五年生が進行や議長をがんばっていました。しかし、時間が長引きました。これは、委員長の私が話し合いの仕方を教えていたからです。せいだと反省しました。前もつて準備することの大切さを知った出来事でした。

たてわり班活動でがんばったことが二つあります。

一つ目は、遊びを考えることです。楽しんでもらう遊びを考えるのは大変でしたが、楽しんでもらえた時は、うれしかったです。

二つ目は、面倒を見ることです。大変でしたが、笑顔を見るのがとても楽しみでした。



わたしは、六年で一番思い出に残っているのは校外学習です。みんなでバスにのってイオンにいきました。わたしは、ぶんぼうぐをかいました。そして、マクドナルドで食べました。おいしかったです。○中学生になつたら、べんきょうとかテストをがんばりたいです。

怒哀樂です。喜はみんなと出会えたこと。愁はクラス内のトラブル。哀は怒られたこと。○はみんなと過ごした日々です。当時の私にとって苦い思い出だった愁と哀も今では笑える出来事です。六年間色々あつたけれど、私にとってかけがえのない大切な時間です。



ぼくが、六年間で思い出に残っていることは校外学習です。みんなでバスに乗つて古川に行きました。イオンで買い物をして、マックでハンバーガーを食べました。とても楽しかったです。

中学生になつたら、勉強や部活をがんばりたいです。

六年間の思い出で、一番印象に残っているのは、修学旅行です。会津の街で迷つてしまつたり、集合時間に遅れてしまつたりとハプニングもありましたが、地元の人は、親切でやさしかつたですし、かわいいおみやげなども貰え、歴史も学べたので、本当に良い体験が出来ました。



## 六学年担任 高橋 光樹

六年間の思い出で、一番印象に残っているのは、「育ち盛り」の身体も心も「育ち盛り」の皆さんと共に過ごす中で、毎日が発見の連続。個人や集団の、できるようになつたことや課題を見つける度、一緒に喜んだり、悩んだり…。あつという間の一年間でした。特に「自己ベストの実」「スピーチ」とアドリブ感想」「会社活動」「話し合い」に力を入れて取り組みました。また色々なことを、皆さんには結構本音で話しました。川小でのステキな出会いに、感謝です！

## すみれ学級担任 河村万由子

四月に出会つた頃は同じくらいの目線だった六年生の皆さんが、今ではすっかり大きくなり、子どもの成長は早いなとしみじみ感じています。身体だけでなく、心も成長した皆さん。最上級生として頑張る姿がとても素敵でした。

身体だけでなく、心も成長した皆さん。最上級生として頑張る姿がとても素敵でした。

修学旅行や学習発表会などの大きな行事だけでなく、日々の小さな出来事全てが大切な思い出です。中学校でも、楽しい学校生活を送つてくださいね。

## PTA行事 学年委員長

## ひまわり学級担任 安部 靖子

六年生の学年PTAでは、卒業式に胸元を飾るコサージュを作りました。親子で作り方を確認しながら、お互いの得手・不得手を見出ししたり、お友達と工夫して楽しく作ることができました。体育館へ移動しての親子ドッヂボールでは、子供たちの迫力に押され氣味の大人の姿が…。一緒にドッヂボールを楽しむのも、これが最後になるのではないかと思いつながら、笑顔で実施する事ができました。

成人式はとても大切な思い出ですね。

四年生では担任になり、とても楽しい一年間を過ごしました。新型コロナウイルス感染症の影響など様々なことがあり行事が中止になりましたが、その中で行つた二分一成人式はとても大切な思い出です。

いよいよ中学生ですね。

皆さんとは二年生から交流

学級としてご縁がありました

たが、その中で行つた二分一

卒業おめでとうございます。

本当にありがとうございました。

本当にありがとうございました。

本当にありがとうございました。

本当にありがとうございました。

本当にありがとうございました。

本当にありがとうございました。



《1年生だった頃の6年生》